

実りの秋に向けて

校長 野上 浩資

夏休み明けの全校集会で、以下の内容の話をしました。

「猛暑が続いた夏休みが明け、元気な皆さんにまた会えてうれしく思います。体育館の空調工事も完了し、快適な中で一同が会しスタートが切れました。

さて、夏休み前に話をしましたが、長い休みにしかできない体験はできましたか？私は、パリオリンピックで活躍する選手から学ぶことができました。それは、体操競技で3つの金メダルに輝いた岡慎之助選手のインタビューからです。記者から『3つの金メダルの中で1番うれしいメダルはどれですか？』とたずねられ、岡選手は『団体戦のメダルです。どのメダルもうれしいですが、やはりみんなで獲れたメダルは特別です。』と答えました。その話を聞いて、みんなで励まし合い力を合わせたメダルは格別なものなんだと改めて感じました。

これから学校において、体育祭や合唱祭など、みんなで協力し創り上げていく行事があります。互いに認め合い、力を合わせて、達成感や成就感を味わえるものになるよう頑張っていきましょう。最後にみなさんが、「希望の登校、満足の下校」ができるよう先生方も頑張っていくのでよろしくお願いします。」

力を合わせ、心を通わせ、目標に向かっていく体験を味わわせ、学校教育目標の「一人一人を生かし人間性豊かな生徒の育成」を図りたいです。学校生活が再び始まり、体育祭、合唱祭、生徒会役員選挙などの校内行事や、部活動の新チームで臨む秋の大会など、様々な活動が予定されています。9月からも、引き続き、自分なりの目標をもち、挑戦する気持ちを心掛け、失敗を恐れず、努力を積み重ねていきましょう。

実りの秋に向けて教育活動を充実させてまいります。これからも、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いします。

令和6年度 飯山満中の活動報告

【第60回船橋市中学校総合体育大会結果】

- ・野球部 Aブロック 第3位
- ・陸上競技部 1年男子100m 第3位 ※県大会出場
- ・卓球部 個人戦女子ダブルスベスト8
- ・男子バレーボール部 第3位
- ・水泳部 3年男子 200m個人メドレー 第1位 ※県総体出場
3年男子 400m個人メドレー 第1位 ※県総体出場
1年女子 50m自由形 第2位 ※県総体出場

【第78回千葉県総合体育大会結果】

- ・水泳部 3年男子 200m個人メドレー 第1位
3年男子 400m個人メドレー 第1位

【第12回算数・数学チャレンジ船橋ファーストチャレンジ】

- ・3年男子3名 奨励賞

【第64回 全国中学校水泳競技大会】

- ・水泳部 3年男子 200m平泳ぎ 第10位 200m個人メドレー 第9位

【令和6年度 小・中・特別支援学校「夢・アート展」】

- ・6名の生徒作品が入選しました。

【第43回船橋市中学校英語発表会】

・暗唱の部

- 1年男子 The Hare and The Tortoise
- 2年女子 It Couldn't Be Done
- 3年女子 A Mother's Lullaby

・スピーチの部

- 2年女子 Being Gender Free 第4位

【令和6年度 TBS こども音楽コンクール 八千代地区大会】

合唱部が合唱の部で優良賞、曲名「ヒスイ」を披露しました。

【こども未来会議室】

8月1日に市役所で2年C組女子の「空き家の児童ホーム化プロジェクト～持続可能な施設を創ろう～」という校内代表の提案がされました。当日は2名の女子が発表者を務め、船橋市長の前で堂々と発表しました。

【あいさつ運動】

夏休み明けの9/2・4と市民の会・PTAの皆様が挨拶運動を行ってくださいました。生徒の皆さんが、元気に挨拶を返してくれました。これからも、挨拶できるよう心掛けましょう。



【団結祭】

9月6日（金）に生徒会主催の「団結祭」が昨年度に続いて行われました。学年、学級の垣根を超えたグループ構成でしたが、子どもたちが笑顔いっぱい「逃走中（おにごっこ）」で鬼役の先生から逃げたり、先生からもらったヒントを参考に「謎解き」を楽しむ様子が印象的でした。



【奉仕活動】

9月17日（火）に市民の会、学校応援隊、地区連合会からの地域ボランティアと教職員、F組生徒が校内の除草作業をしてくださいました。裏門付近や体育館裏、バックネットを中心に行いました。翌日18日（水）にも地域ボランティアが来てくださり、校舎裏や正門付近の除草、樹木の剪定をしてくださいました。暑い中での作業は大変でしたが、協力してきれいにできました。様々なボランティアの皆様のおかげで気持ちよく体育祭を開催できます。

